
Quinta-feira, 9 de Janeiro de 2025 9Estado do Rio

Unale terá duas deputadas do 
Rio de Janeiro na diretoria

PAV em Saquarema presta 
diversos serviços à população

CORREIO FLUMINENSE

Os serviços

Sobre a Unale

Deputadas reforçam compromisso

A cerimônia de posse da 

nova presidência da União 

Nacional dos Legislativos 

e Legisladores Estaduais 

(Unale)  foi realizada em 
Brasília, nesta quarta-fei-

ra (8). A deputada do Rio 

de Janeiro, Tia Ju (Repu-

blicanos-RJ), assumiu o 

cargo no lugar de Sérgio 

Aguiar (PDT-CE). Também 

representa o estado do 

Rio a deputada Célia Jor-

dão (PL-RJ), que segue no 

cargo de Secretária Exe-

cutiva. A parlamentar pa-

rabenizou o trabalho feito 
pelo antigo presidente e 

deu boas vindas à deputa-

da Tia Ju na nova gestão. 

Célia Jordão também des-

tacou a importância da 

Unale para o país. “O Brasil 

está muito bem represen-

tado aqui, mesmo com 

toda sua grandiosidade”.

Criado e mantido pela 

Prefeitura de Saquare-

ma, por meio de parceria 

com a Receita Federal do 

Brasil, o PAV (Posto de 

Atendimento Virtual) de 

Saquarema já realizou mi-
lhares de atendimentos, 
facilitando a vida da po-

pulação saquaremense. O 

local é fruto de iniciativa 

do Poder Executivo Mu-

nicipal para ofertar mais 

serviços à população da 

cidade.

O funcionamento do 

espaço é de responsabi-

lidade da Prefeitura, que 

disponibiliza os equipa-

mentos, os funcionários 

e o espaço físico. Já a 

Receita libera o siste-

ma para tramitação dos 

processos. Somente em 

2024, foram realizados 
3.185 atendimentos, en-

tre envio de protocolos 

e resolução imediata de 

necessidades dos contri-

buintes.

No PAV, os moradores 

de Saquarema podem 

realizar diversos serviços 
relativos à Receita, como 

inscrição de CPF; altera-

ção de dados cadastrais 

do CPF; regularização de 
CPF; consulta de pen-

dências fiscais de PF, PJ e 
imóvel rural; emissão de 

Certidão de Regularidade 

Fiscal; certidão de obra; 

consulta de pendências 

de malha fina; cópias de 
declarações e recibos; e 

emissão de DARF. Antes 

do PAV, os moradores de 

Saquarema precisavam 

ir a outros municípios da 

região para resolverem 

problemas junto à Recei-

ta Federal. 

A União Nacional dos Le-

gisladores e Legislativos 

Estaduais (Unale) foi fun-

dada em 1996 e é uma so-

ciedade civil de direito pri-

vado, sem fins lucrativos, 
que congrega a união dos 

1059 deputados estaduais 

da República Federativa 

Brasileira. A entidade pri-

ma pela consolidação dos 

ideais comuns que bus-

cam a garantia do cum-

primento dos direitos e 

deveres dos estados para 

com a população. Atual-

mente, a Unale é a única 

entidade com reconheci-
mento legítimo perante o 

Supremo Tribunal Federal 

(STF) e o Superior Tribunal 

de Justiça (STJ).

“A unidade é muito ne-

cessária porque, sem 

sombra de dúvidas, a 

força vem da integração 

de iniciativas”, destacou 

Célia Jordão. A deputada 

Tia Ju também comemo-

rou a conquista. “Assumo 

hoje com o compromis-

so de consolidar a Unale 

nas discussões políticas 

do nosso país, fortalecer a 

comunicação com as Ca-

sas Legislativas, participar 

das discussões da COP 

30, reativar no Congresso 

Nacional a Frente Parla-

mentar da Unale e cons-

truir um plano estratégico 

para pensar a Unale para 

os próximos 10 anos”, de-

talhou a presidente eleita.

Divulgação

Divulgação/Prefeitura de Saquarema

Novos nomes foram anunciados no Distrito Federal

Posto da Receita Federal em Saquarema

Maricá receberá 
projeto piloto em 
segurança pública

O prefeito de Maricá, 
Washington Quaquá, recebeu 
na última terça-feira (07), no 
Espraiado, o secretário de Segu-
rança Pública do Estado do Rio 
de Janeiro (Sesp-RJ), Victor dos 
Santos, para tratar de uma par-
ceria entre o município e o Go-
verno do Estado. Em pauta está 
a realização de um projeto piloto 
que permitirá a troca de infor-
mações e integração de sistemas, 
com o intuito de tornar Maricá a 
cidade mais segura do país.

A comitiva do Governo do 
Estado esteve, antes, no Centro 
Integrado de Operações na Se-
gurança Pública (Ciosp), onde 

as autoridades puderam conhe-
cer a estrutura e a forma com 
que as informações processadas 
contribuem ativamente para a 
segurança pública de Maricá.

“Venho conversando com o 
governador Cláudio Castro, que 
tem sido um grande parceiro, e 
vamos iniciar um projeto piloto 
com a Secretaria de Estado de Se-
gurança Pública aqui em Maricá. 
Nós vamos ser a cidade mais segu-
ra do Brasil, fruto dessa parceria 
entre a Prefeitura e o Governo do 
Estado”, disse Quaquá.

Reivindicação antiga da po-
pulação maricaense, a instala-
ção de um batalhão da Polícia 

Militar também foi pauta da 
reunião. “Foi uma reunião boa, 
falamos sobre o batalhão e várias 
sugestões para compor o efetivo. 
Estamos vendo soluções, mas o 
batalhão sairá do papel, é uma 
determinação do governador e 
do secretário de Segurança Pú-
blica”, completou o prefeito.

O secretário Victor dos Santos 
fez um balanço da visita a Maricá. 
“O primeiro passo é a inclusão da 
cidade na nossa comunidade de 
inteligência, já saímos daqui com 
esse apontamento. Vamos indicar 
Maricá como um ponto focal de 
inteligência. A gente vai integrar 
e ampliar toda essa tecnologia, 

Iniciativa permitirá a troca de informações e 
integração de sistemas entre município e Estado

Bernardo Gomes/Divulgação

Quaquá recebeu secretário de Estado de Segurança Pública, Victor dos Santos

saúde de são Gonçalo 
descentraliza serviços 
de atendimento

itaboraí faz entrega de 
cartões de alimentação

A Secretaria de Saúde da 
Prefeitura de São Gonçalo está 
promovendo mudanças na rede 
para descentralizar serviços e 
melhorar o atendimento ao 
público. Atualmente, os gon-
çalenses têm à disposição três 
níveis de atendimento: bási-
co, especializado e urgência e 
emergência. Apesar de terem as 
ações bem definidas, a secretária 
de Saúde, Dra. Bianca Serour, 
realiza ajustes para beneficiar os 
usuários do sistema. 

“Estamos descentralizando 
serviços e algumas unidades 
da Atenção Básica já oferecem 
atendimentos além do clínico 
geral e ofertam alguns exames. 
Outra mudança de hábito que 
estamos querendo implantar 
é o atendimento na Atenção 
Básica para os casos de menor 
complexidade, mesmo que o 
paciente não esteja agendado. 
Não podemos continuar aten-
dendo em um pronto socorro 
casos que poderiam ser resolvi-
dos em postos de saúde”, escla-
receu Dra. Bianca Serour. 

A porta de entrada para a 
rede de saúde, normalmente, é 
a Atenção Básica, que trabalha 

com promoção da saúde e pre-
venção às doenças. Nela estão 
os postos de saúde (unidades de 
saúde da família), polos sanitá-
rios e clínicas, onde os pacientes 
têm o primeiro contato com um 
clínico geral. Os agendamentos 
para o médico e demais profis-
sionais de saúde são realizados 
na própria unidade. Esse médi-
co pode pedir a realização dos 
exames mais simples, como um 
raio-x, hemograma completo, 
fezes e urina, por exemplo.  

Quando há necessidade, 
o médico generalista realiza o 
encaminhamento para um es-
pecialista como oftalmologista, 
cardiologista, endocrinologista 
e outros. Todos os especialistas 
e exames mais complexos fazem 
parte da Atenção Especializada. 
Para ter acesso aos especialistas, 
os pacientes devem inserir o en-
caminhamento do clínico geral 
com os documentos pessoais no 
sistema da Central de Regulação 
e aguardar o agendamento. A 
inserção pode ser feita em qual-
quer unidade de saúde. 

As unidades funcionam, em 
sua maioria, de segunda a sexta, 
das 8h às 17h. 

A Prefeitura de Itaboraí, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SEMSA), em 
parceria com a Secretaria de 
Estado de Saúde,  iniciou, nesta 
quarta-feira (08), a entrega dos  
cartões do auxílio  alimentação 
no município. Neste primeiro 
momento, 64 pessoas em tra-
tamento da tuberculose serão 
contempladas. A ação acon-
teceu no polo do Programa 
de Controle da Tuberculose 
(PCT), no Centro, e faz parte 
da implementação da Proteção 
Social, uma estratégia para pro-
mover a adesão ao tratamento 
da tuberculose, enfrentando 
também os determinantes so-
ciais que impactam na saúde 
dos pacientes.

Os cartões foram entregues 
pessoalmente pelo secretário 

municipal de Saúde, Hédio 
Mataruna, que ressaltou a im-
portância dessa iniciativa para o 
sucesso do tratamento.

“Esta ação é fundamental 
para o sucesso do tratamento da 
tuberculose. Ao garantir um in-
centivo alimentar, estamos não 
apenas melhorando a qualida-
de de vida dos pacientes, mas 
também promovendo a conti-
nuidade do tratamento, essen-
cial para a cura da doença. O 
investimento na saúde pública 
é, sem dúvida, um investimento 
no futuro da nossa população”, 
destacou o secretário.

Vale destacar que os cartões 
que não foram entregues nesta 
quarta-feira poderão ser retira-
dos pelos pacientes no próprio 
Programa de Controle da Tu-
berculose (PCT).

Divulgação/PMSG

Rede municipal amplia alcance das unidades básicas

Parceria por projetos 
estruturantes em Macaé

A execução de novos pro-
jetos estruturantes em Macaé, 
que acompanham o novo ce-
nário de desenvolvimento eco-
nômico, expansão industrial e 
crescimento populacional da 
Cidade Energia, foram alinha-
dos nesta quarta-feira (8) entre 
representantes da prefeitura 
e do Estado. Em agenda no 
Rio de Janeiro, os secretários 
de Governo, Juninho Luna, e 
de Mobilidade Urbana, Jayme 
Muniz, foram recebidos pelo 
vice-governador Thiago Pam-
polha, que debateram também 
investimentos e a melhoria de 
serviços de assistência direta à 
população.

“O alinhamento com o go-
verno do Estado é importante 
para garantir o andamento de 
projetos que estruturam Macaé 
para um novo ciclo de cresci-
mento. Apresentamos ao vice-

-governador os novos dados e 
índices de desenvolvimento da 
cidade, estabelecendo parceria 
e incentivos que ajudam a pla-
nejar o futuro da nossa cidade”, 
destacou Juninho.

A criação de novos eixos 
viários na cidade, que irão de-
finir rotas para fluxos do trân-
sito de veículos domésticos e 
também para a logística que 
atende aos diversos segmen-
tos da economia local, foram 
pautados no encontro que 
fortalece a posição de desta-
que de Macaé no Estado do 
Rio de Janeiro.

“A Mobilidade é o reflexo 
do atual cenário de desenvol-
vimento de Macaé, que requer 
um planejamento conjunto 
entre o município e o Estado 
diante da importância da nos-
sa cidade para o Rio”, pontuou 
Jayme Muniz.

uma atenção do prefeito. Vamos 
fazer com que Maricá seja uma re-
ferência na segurança pública no 
estado”, afirmou.

Um aplicativo para disposi-
tivos móveis será desenvolvido 
para agilizar e facilitar o acesso dos 
agentes de segurança pública aos 
bancos de dados tanto municipal 
quanto estadual. “Todo o nosso 
sistema será integrado com a Ses-
p-RJ. Está sendo criado um apli-
cativo onde o banco de dados será 
disponibilizado para nossos guar-
das municipais, por exemplo, que 
com um smartphone poderão 
pesquisar diversas informações de 
segurança pública”, explicou o se-
cretário de Segurança Cidadã de 
Maricá, coronel Júlio Veras, que 
também participou da reunião.

“O acesso a essas informações 
é importantíssimo para os nossos 
agentes que estão trabalhando 
diuturnamente nas ruas. Vamos 
trocar, por um canal técnico, da-
dos e conhecimentos produzidos 
por ambas as inteligências em prol 
do combate à criminalidade no 
nosso município”, concluiu Veras.

Centro Integrado 
de Operações em 
Segurança Pública

O Centro Integrado de Ope-
rações de Segurança Pública 
(Ciosp) tem, atualmente, 721 
câmeras espalhadas pelos quatro 
distritos de Maricá: Sede, Ponta 
Negra, Inoã e Itaipuaçu. Dessas, 
576 são de CFTV, responsáveis 
pelo monitoramento, e outras 
145 do tipo OCR estrategica-
mente posicionadas em 64 pontos 
do município. Outras 44 câmeras 
de reconhecimento facial estão 
em fase de teste.

O local funciona 24 horas 
por dia e tem ajudado a solu-
cionar crimes – inclusive em 
outros estados. Em 2024, insti-
tuições de todo Rio de Janeiro 
solicitaram imagens para solu-
cionar casos.
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